

ポ ジ テ イ フ

これまでの努力を信じて

今日から3月となり、いよいよ春の訪れを感じられる季節となりました。来週に迫る県立高校前期選抜に向けて、これまでコツコツと努力を積み重ねてきました。中学3年生となり、将来について真剣に考えた1年だったと思います。自分で決めた希望の進路を実現するために、5教科の総復習と面接練習を行ってきました。

当日はこれまで頑張ってきた努力を信じて、自分の力を最大限発揮してきてください。緊張した時は、1度落ち着いて、深呼吸してみてください。みなさんなら大丈夫です。自信をもって試験に臨んでください。そして、3月14日の合格発表の日に笑い合えることを願っています。健闘を祈っています。

本日、県立高校前期選抜の事前指導を行いました。受験票を配布しましたので、持ち物や当日の送迎等、再度お子様と確認をよろしくお願いします。

がんばれ受験生!



試験の心得

©hisatoguchi

試験前日になったら
何のために頑張ってきたのか
どれほど勉強してきたのか振り返る
試験当日になったら
脳をフル活用できるように
試験3時間前に起きてしっかり朝食をとる
試験直前になったら
どのような時間配分で問題を解くのか想像し
深呼吸をして心を整える
試験開始になったら
まわりを気にせず問題と向き合い
最後の1秒まで諦めない
もしもミスしても慌てないこと
今自分にできることは何かを考える
全ての問題に回答しなくても合格できる
ベストを尽くすだけでいい

20代からの
合格を目指す
合格の
の原則
2024

<卒業式練習が進んでいます>

2月中旬から学年の卒業式練習が始まり、現在は全校生徒で卒業式練習を行っています。姿勢や返礼、返事など3年生が手本となり、真剣な態度で臨んでいます。この3年間を通して、心も体も大人へと近づき、立派に成長した姿を保護者の皆さまにお届けできるよう、今後の全体練習や卒業式予行にも励んでいきます。



<中学校生活も残すところあと12日>



慣れ親しんだ鮫川中学校との別れの時期が近づいてきました。義務教育の総まとめとして、残りの授業や係活動や自分の役割を責任をもって取り組むように話をしています。

卒業式まで登校回数は8日間となります。音楽の授業では、式歌「友～旅立ちの時～」を練習しています。歌詞の中にもある「心揺れて迷う時もためらう気持ちそれでも支えてくれる声が気付けばいつもそばに」というように、幼い頃から苦楽を共にした級友と過ごせる時間を大切にしたいと考えています。学級で協力し合い、中学校生活のよりよいまとめになるようにしていきたいと思います。

